

Crear. Crear. Crecer.



Pack del solicitante

Profesor de Historia en Secundaria

COGNITA

An inspiring world of education

Trabajar en CEM

La excelencia educativa representa todo lo que defendemos y es esencial para el buen funcionamiento de nuestra escuela. Estamos buscando personas que deseen aportar un enfoque diferenciado y positivo a la vida de los niños, que nos ayuden a apoyarlos y animarlos para que, día tras día, puedan superarse.

En cualquier proceso de selección, nuestro objetivo es brindar a los candidatos una imagen real de CEM, el puesto y las personas con las que trabajarán. Nuestros profesores educan a través de experiencias, siempre siguiendo algunos aspectos clave: ayudar, inspirar, motivar, emocionar e influir.

Los profesores disfrutan del ambiente entre el equipo de enseñanza y liderazgo, y todo el personal recibe su propio dispositivo tableta HP. El Colegio Europeo de Madrid está situado en Las Rozas, cerca de la estación de tren y con un acceso muy fácil.



Trabajar en Madrid

Madrid es una ciudad bulliciosa y cosmopolita que posee un emocionante trasfondo histórico. Hoy en día, Madrid ofrece un ambiente metropolitano con mucho que mostrar del pasado.

La capital española te conquistará rápidamente. La gente es amable, la comida es fabulosa y siempre hay algo que hacer.

Formar parte de una ciudad tan rica culturalmente, con tantas tradiciones, resulta muy atractivo. Los madrileños saben cómo disfrutar de la buena vida. Por ejemplo, quedar con amigos después del trabajo para compartir risas sobre tapas y vino en un concurrido mercado es imprescindible.

Madrid atrae a empresarios e inversores internacionales, y el costo de vida es asequible.



Bienvenido

Desde 1989, nuestro objetivo ha sido desarrollar las habilidades y capacidades de nuestros estudiantes de manera personalizada, inculcándoles el amor por el aprendizaje y fomentando el desarrollo de su curiosidad, imaginación y creatividad en un entorno bilingüe y un ambiente emocionalmente seguro y social.

Mejorar las habilidades de comunicación de nuestros estudiantes en cuatro idiomas, enseñarles a utilizar los recursos digitales disponibles y desarrollar sus habilidades sociales, les ayuda a desarrollar su pensamiento crítico, habilidades de liderazgo y el espíritu emprendedor que cada uno de ellos posee.

Abrimos el camino para que los estudiantes alcancen sus metas, superen los desafíos que se plantean y vean el mundo como un lugar lleno de posibilidades en el cual pueden crecer como personas y crear valor y bienestar para la sociedad.

El clima de respeto y confianza entre los estudiantes y profesores nos permite estar orgullosos del tipo de estudiante que sale de nuestras aulas, preparándolos para tener un alto nivel de inteligencia emocional en un mundo lleno de oportunidades. En resumen, nuestro proyecto innovador prepara a los estudiantes de manera integral.

Proceso seguro

Cognita espera que todo el personal, voluntarios y otros terceros compartan nuestro compromiso de mantener los más altos estándares de protección y seguridad infantil. Se llevarán a cabo prácticas de contratación más seguras y verificaciones de antecedentes previos al empleo antes de confirmar cualquier nombramiento.



Sobre CEM

El principal objetivo de CEM es preparar a sus estudiantes para los desafíos del futuro y ayudarlos a cultivar las habilidades y valores que les permitan crecer y desarrollarse en el mundo al que pertenecen.

En CEM, los estudiantes crecen en un entorno altamente afectivo en el que se destaca la transmisión de valores como la honestidad, la audacia, colaboración, esfuerzo y el respeto.

Cada niño nace con un potencial intelectual que necesita ser estimulado y desarrollado. Este principio nos lleva a utilizar una metodología que enriquece el proceso de enseñanza-aprendizaje y brinda al estudiante las máximas posibilidades de desarrollo en las diferentes áreas del conocimiento hasta su acceso a la universidad.

La implementación de un excelente programa para aprender diferentes idiomas desde la más temprana infancia favorece la predisposición futura para la mejora y la rápida integración y inmersión lingüística en cada uno de los idiomas que se estudian.



Trabajar en Cognita

Lanzada en 2004, Cognita es una extraordinaria familia de escuelas diversas pero conectadas que abarcan doce países. Cognita comparte un propósito común: crear un mundo inspirador de educación que construye la autoconfianza y capacita a los individuos para tener éxito. Con más de 85 escuelas en Europa, Asia, América Latina y el Medio Oriente, Cognita emplea a más de 10,000 docentes y personal de apoyo en el cuidado y la educación de más de 60,000 estudiantes. Juntas, las escuelas de Cognita proporcionan una educación global única que va más allá de las calificaciones para desarrollar la excelencia académica integral, equipando a los jóvenes con la confianza y la inventiva que los prepara para crecer, prosperar y encontrar su éxito en un mundo que cambia rápidamente.



58,000
STUDENTS



15,000 +
EMPLOYEES



9
ACADEMIC
CURRICULA

COGNITA

An inspiring world of education

Find out more at www.cognita.com

El Colegio Europeo de Madrid está buscando contratar a un/a Profesor/a de Historia en Secundaria a tiempo completo, con disponibilidad inmediata.

El candidato ideal deberá contar con una titulación docente (Grado en Historia o similar con un Máster en Educación o una titulación internacional equivalente reconocida por el Ministerio de Educación de España) y experiencia en la enseñanza en un colegio de Secundaria (se valora al menos 2 años de experiencia).

El puesto representa una auténtica oportunidad de desarrollo profesional para un profesor adecuadamente cualificado, y el candidato exitoso construirá sobre su experiencia existente en un entorno que busca estándares cada vez más altos de enseñanza, aprendizaje y resultados académicos.

Estamos buscando profesores con una perspectiva internacional para nuestra escuela multilingüe, y tener la capacidad de hablar español es una ventaja, pero la disposición para aprender lo básico es esencial. ¡Una mentalidad de crecimiento es imprescindible!

El puesto

Estamos buscando profesores que tengan experiencia en:

- Enseñanza de Historia en Secundaria.
- Establecer altas expectativas que involucren, motiven y desafíen a los alumnos.
- Planificar y dar clases creativas que inspiren asombro y admiración.
- Monitorear y ser responsable de los logros, progreso y resultados de los alumnos.
- Establecer altas expectativas de actitudes positivas hacia el aprendizaje.
- Comunicarse de manera efectiva con los padres en relación con los logros y el bienestar de los alumnos.
- Contribuir positivamente a la vida y el ethos general de la escuela.
- Desafiarse continuamente a sí mismos para mejorar, progresar y ser el mejor profesor que puedan ser.

Qué ofrecemos

- Una genuina reputación de excelencia académica y una emocionante oportunidad para trabajar dentro de una organización global, formando lazos profesionales entre nuestro grupo de educadores de todo el mundo.
- Una ubicación de fácil acceso en Madrid (Las Rozas de Madrid).
- Alumnos seguros, independientes y acogedores.
- Un personal experimentado y comprometido.
- Un salario competitivo dentro de un equipo dinámico de profesionales.
- Plazas para hijos en el CEM sin costo adicional.

Información adicional

- Tamaño de clase promedio de 22 alumnos.
- Ofrecemos desarrollo personal y apoyo continuo.
- Preferiblemente 2 a 3 años de experiencia en escuelas españolas/británicas/internacionales.
- Los estudiantes están siendo preparados para los exámenes externos de Cambridge por el Departamento de Idiomas Extranjeros.
- **Contrato de sustitución por maternidad** con remuneración y condiciones de trabajo que reflejan el convenio colectivo nacional español para la educación privada.
- **Fecha de inicio:** tan pronto como sea posible.

Qué es importante para nosotros

Safeguarding: Los colegios Cognita están comprometidas con la protección y promoción del bienestar de niños y jóvenes, y esperan que todo el personal, voluntarios y otros terceros compartan este compromiso. Se llevarán a cabo prácticas de contratación más seguras y verificaciones de antecedentes previos al empleo antes de confirmar cualquier nombramiento.

Diversidad: El éxito de Cognita depende de nuestro personal. Con 77 escuelas en 10 países y nuestros empleados representando más de 30 nacionalidades, la diversidad en nuestro equipo es motivo de orgullo. Creemos que esta diversidad promueve de manera positiva la ciudadanía global y refleja el valor de la contribución independientemente de las características personales y/o antecedentes de cada individuo.

Igualdad de Oportunidades: Cognita está comprometida en preservar y promover la igualdad de oportunidades en todos los aspectos de su negocio. Ningún miembro del personal ni ningún solicitante de empleo con Cognita será discriminado, acosado o victimizado debido a sus características personales. Cognita espera que todo el personal cumpla tanto con el espíritu como con la letra de su política.



CÓMO SOLICITAR EL PUESTO

Los Colegios Cognita están comprometidas con la protección y promoción del bienestar de los niños y jóvenes, y esperan que todo el personal, voluntarios y otros terceros compartan este compromiso. Se llevarán a cabo prácticas de contratación más seguras y verificaciones de antecedentes previos al empleo antes de confirmar cualquier nombramiento.

Para presentar su solicitud, descargue el formulario de solicitud y siga las instrucciones para completarlo y envíelo a ana.martinez@cognita.com antes de la fecha de cierre. Tenga en cuenta lo siguiente:

Necesitamos que complete su información con precisión para que no haya lagunas en su historial educativo o profesional desde la escuela secundaria. Asegúrese de incluir el mes y el año en cada fecha y explique todas las lagunas.

Incluya su nombre completo (incluyendo sus segundos nombres según su identificación donde dice "nombre completo").

Tenga en cuenta que necesitamos que proporcione un mínimo de dos contactos de sus dos empleadores más recientes (que serían su empleador actual y el anterior).

Fecha de inicio: A partir de: lo antes posible.

Fechas de entrevistas: Nos reservamos el derecho de entrevistar y nombrar tan pronto como encontremos a los candidatos ideales.

Entrevistas en curso: Los candidatos preseleccionados serán entrevistados a medida que presenten sus solicitudes.

Fecha de cierre: Cuando se encuentre al candidato adecuado.

Tipo de contrato: Tiempo completo y permanente con remuneración y condiciones de trabajo que reflejen el convenio colectivo nacional español para la educación privada.



Colegio Europeo de Madrid

C/ Cólquide 14, 28231, Las Rozas (Madrid, España)

T: [\(+34\) 916 36 19 19](tel:+34916361919) W: www.colegioeuropedemadrid.com

COGNITA

An inspiring world of education